

Forums pour l'entourage

Témoignage d'entraide

Par Isa1405 Posté le 10/01/2023 à 13h58

Bonjour à tous,

Il y a un an maintenant , mon mari et moi -même, nous sommes aperçus que notre fils tout juste majeur, et démarrant sa vie étudiante, donc sans ressources personnelles , si ce n'est quelques petits boulots, jouait en ligne sur des paris sportifs en utilisant nos deniers personnels.

Malheureusement, il continue encore à ce jour avec son argent de la semaine, et parfois emprunte de l'argent à des copains qu'il doit donc rembourser via notre argent bien sûr. Ironie.

On ne sait pas vraiment comment l'aider.

On voudrait l'interdire des sites de jeux en ligne mais on ne sait pas vraiment comment faire vu qu'il est maintenant majeur.

Est ce quelqu'un pourrait nous aider.

Merci de votre aide et de prendre le temps de partager vos problèmes et inquiétudes.